

FOR IMMEDIATE RELEASE

GOVERNMENTS AND WORLD LEADERS COULD END THE GENOCIDE TODAY

September 29th, 2025

Ending the genocide and suffering is a matter of morality and will. If they wanted to, governments around the world could stop the endless funneling of arms and dollars that the state of Israel is using to continue committing these horrific war crimes and leverage to immediately end the genocide

We call on the governments of Turkey, Italy, Spain – and of the entire world – to transform their supportive gestures into commitments and into action.

Accompany this flotilla to Gaza's shores. Assert the right to free passage and humanitarian access under international law. Stop facilitating the shipment of weapons that fuel the slaughter, and instead use your ships, your influence, and your voice to protect life.

The Turkish navy, in coordination with the Red Crescent, has facilitated the delivery of additional humanitarian aid to our flotilla. The Italian government has deployed a naval vessel to sail alongside us, calling its presence "an act of humanity." Spain is preparing to join with their own naval ship/fleet. Italy has also proposed to deliver aid through Cyprus, facilitated by the Latin Patriarchate of Jerusalem. Sixteen governments have now issued statements of support for the flotilla and its safe passage.

But we must ask: of those governments and others, how many are doing everything possible to stop this genocide, to end the siege, to cut off the flow of weapons that enable it? Governments are quick to speak of protection for their citizens at sea, but many remain silent, or worse, complicit, when it comes to the killing of Palestinians on land.

That failure in government action is why this and other flotillas have had to exist. Everyday people are sailing into danger because governments have failed to act over and over again. And when those same governments send ships to shield their citizens, or propose diversions like Cyprus, they only expose the truth: they have the capacity to end this, yet have chosen not to, refusing to confront the very crimes that make these missions necessary.

Each of these actions – sending ships, issuing statements, offering diversion plans – shows that governments have the means, the legitimacy, and the responsibility to act. What is missing is the political will to carry these steps to their conclusion: not just protecting citizens, not just diverting aid, but ending the siege itself, standing for the humanity of the Palestinian people, and doing everything possible to end the genocide.

We thank the dockworkers, unions, and grassroots organizers whose persistence helped make this moment possible. Their activation reminds the world that it is people power that forces governments to do what's right. It's long past time for governments and world leaders to act, demand an end to the suffering, and end their complicity.

This flotilla is not only about delivering urgently needed humanitarian aid to a population being intentionally starved as the world watches. It is about breaking a blockade, ending Israel's history of killing and maiming with impunity, exposing complicity, and affirming that Palestinians, like all people, have a right to dignity, self-determination, and a just peace. The people of Europe, Turkey, and beyond have already shown their courage. Now it is time for the governments of the world to match it.

Media Contact& Updates:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram/Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LES GOUVERNEMENTS ET DIRIGEANTS MONDIAUX POURRAIENT METTRE FIN AU GÉNOCIDE DÈS AUJOURD'HUI

29 Septembre 2025

Mettre fin au génocide et à la souffrance est une question de moralité et de volonté. S'ils le voulaient, les gouvernements du monde entier pourraient mettre un terme à l'approvisionnement incessant en armes et en dollars dont l'État d'Israël se sert pour continuer à commettre ces crimes de guerre horribles et exercer une influence afin de mettre fin au génocide immédiatement.

Nous appelons les gouvernements de Turquie, d'Italie, d'Espagne et du monde entier à transformer leurs gestes de soutien en engagements et en actions. Accompagnez cette flottille jusqu'aux côtes de Gaza. Faites valoir le droit au libre passage et à l'accès humanitaire en vertu du droit international. Cessez de faciliter l'acheminement des armes qui alimentent le massacre et utilisez plutôt vos navires, votre influence et votre voix pour protéger la vie.

La marine turque, en coordination avec le Croissant-Rouge, a facilité la livraison d'une aide humanitaire supplémentaire à notre flottille. Le gouvernement italien a déployé un navire de guerre pour naviguer à nos côtés, qualifiant sa présence d'« acte d'humanité ». L'Espagne se prépare à se joindre à nous avec son propre navire/sa propre flotte. L'Italie a également proposé de livrer de l'aide via Chypre, avec l'aide du Patriarcat latin de Jérusalem. Seize gouvernements ont désormais publié des déclarations de soutien à la flottille et à son passage en toute sécurité.

Mais nous devons nous demander : parmi ces gouvernements et d'autres, combien font tout leur possible pour mettre fin à ce génocide, pour mettre fin au siège, pour couper le flux d'armes qui le rend possible ? Les gouvernements sont prompts à parler de la protection de leurs citoyens en mer, mais beaucoup restent silencieux, ou pire, complices, lorsqu'il s'agit du massacre des Palestiniens sur terre.

C'est à cause de cette inaction des gouvernements que cette flottille et d'autres ont dû voir le jour. Chaque jour, des gens s'exposent au danger parce que les gouvernements ont échoué à agir à maintes reprises.

Et lorsque ces mêmes gouvernements envoient des navires pour protéger leurs citoyens ou proposent des détours comme Chypre, ils ne font que révéler la vérité : ils ont la capacité de mettre fin à cette situation, mais ont choisi de ne pas le faire, refusant d'affronter les crimes mêmes qui rendent ces missions nécessaires.

Chacune de ces actions – envoyer des navires, publier des déclarations, proposer des plans de diversion – montre que les gouvernements ont les moyens, la légitimité et la responsabilité d'agir. Ce qui manque, c'est la volonté politique de mener ces mesures à leur terme : non seulement protéger les citoyens, non seulement détourner l'aide, mais mettre fin au siège lui-même, défendre l'humanité du peuple palestinien et faire tout ce qui est possible pour mettre fin au génocide.

Nous remercions les dockers, les syndicats et les organisateurs locaux dont la persévérance a contribué à rendre ce moment possible. Leur mobilisation rappelle au monde entier que c'est le pouvoir du peuple qui oblige les gouvernements à faire ce qui est juste. Il est grand temps que les gouvernements et les dirigeants mondiaux agissent, exigent la fin des souffrances et mettent fin à leur complicité.

Cette flottille ne vise pas seulement à acheminer l'aide humanitaire dont a urgemment besoin une population délibérément affamée sous les yeux du monde entier. Il s'agit de briser un blocus, de mettre fin à l'histoire d'Israël qui tue et mutilé en toute impunité, de dénoncer la complicité et d'affirmer que les Palestiniens, comme tous les peuples, ont droit à la dignité, à l'autodétermination et à une paix juste. Les citoyens d'Europe, de Turquie et d'ailleurs ont déjà fait preuve de courage. Il est maintenant temps que les gouvernements du monde entier en fassent autant.

Media Contact & Updates:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram/Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)